
AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

ACTA

Pleno Nº: 2 Órgano Colegiado:

Sesión segunda Pleno

DATOS DE LA CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN

Tipo de Convocatoria Ordinaria

Fecha y Hora 1º Convocatoria: 12 de junio de 2020 a las 18:30
horas
2º Convocatoria: 12 de junio de 2020 a las 19:30
horas

Lugar Salón de Plenos
No admite participación a distancia.

ASISTENCIA A LA SESIÓN

Nombre y Apellidos Asiste

ANA M.ª VIZCAÍNO AMAT Si

JUAN FERNANDO SOLVAS CANTÓN Si

M.ª DEL CARMEN CORTÉS CANTÓN. Si

BLAS GUILLEN CANTÓN Si

JUAN JOSÉ RAMÍREZ ANDRÉS. Si

SONIA CANTÓN GIMÉNEZ Si

JOSE ÁNGEL CANTÓN AMATE. Si

Una  vez  verificada  por  la  Secretaria  la  válida  constitución  del  órgano,  la
Presidenta abre sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el
Orden del Día.

1

Código Seguro De Verificación 7UZ27lqdCzbhvwVx4mL06g== Estado Fecha y hora

Firmado Por Ana Maria Vizcaino Amat - Alcaldesa Ayuntamiento de Huecija Firmado 24/06/2020 09:27:15

Maria Rosa Balsalobre Gongora - Secretaria Agrupacion Huecija e Instincion Firmado 23/06/2020 13:15:27

Observaciones Página 1/18

Url De Verificación https://ov.dipalme.org/verifirma/code/7UZ27lqdCzbhvwVx4mL06g==

https://ov.dipalme.org/verifirma/code/N1VaMjdscWRDemJodndWeDRtTDA2Zz09


AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

A) PARTE RESOLUTIVA

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. Alcaldesa pone de manifiesto que por error en la notificación del orden
del día, no se incluyó como primer punto del orden del día, la aprobación del acta de la
sesión anterior, procediendo a la aprobación de la misma.

El Concejal del PSOE, D. Jose Angel Cantón, manifiesta que en el acta de la
sesión anterior hay un error de transcripción, ya que se pusieron 13.000 metros y son
3.000 metros, respecto a la reparación de la Balsa “El Planete”.

La  Secretaria  manifiesta  que  se  trato  de  un  error  de  transcripción,  dejando
constancia de ello.

Se  aprueba  el  acta  de  la  sesión  anterior  por  la  totalidad  de  los  Concejales
asistentes al Pleno.

PRIMERO- APROBACIÓN DE FACTURAS

La Sra. Alcaldesa pasa a la lectura de la relación de facturas para su aprobación:

Beneficiario Importe Concepto

JUAN GONZALEZ SALVADOR 1118,77 C-9
FERRETERIA EFREN S.C.A. 115,18 20146
MONTAJES ELECTRICOS 
ROMAR S.L. 922,14 2020-075

MONTAJES ELECTRICOS 
ROMAR S.L. 72,60 2020-076

ASCENSORES DUPLEX 142,54 F-20ALM2001625
FERRETERIA EFREN S.C.A. 133,56 20129
FERRETERIA EFREN S.C.A. 40,17 20130
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

LDO. ALVARO RUIZ LOPEZ 35,29 2
LDO. ALVARO RUIZ LOPEZ 2,50 3
ENERGIA XXI 16,04 SLR001N0018270
ENERGIA XXI 12,67 SNR001N0073170
ENERGIA XXI 16,04 SNR001N0073176

ENERGIA XXI 31,90 SNR001N0073179
ENERGIA XXI 109,77 SNR001N0072998
ENERGIA XXI 20,57 SNR001N0075895
ENERGIA XXI 32,36 SNR001N0073171
ENERGIA XXI 98,86 SPR001N0129038
ENERGIA XXI 549,68 SNR001N0060495
ENERGIA XXI 33,99 SNR001N0073181
ENDESA ENERGIA S.A.U. 408,98 PPR001N0044457
ENDESA ENERGIA S.A.U. 523,30 PMR001N0142481
STD PRINTERS 36,30 202000027
QUIMICOS COBOS MEGIAS 
S.L.

738,10 200467

QUIMICOS COBOS MEGIAS 
S.L.

84,70 200468

ENDESA ENERGIA S.A.U. 871,58 PZZ001N0057272
ENDESA ENERGIA S.A.U. 388,80 PPR001N0061559
ENERGIA XXI 12,20 SNR001N0091932
ENERGIA XXI 8,02 SNR009N0001210
ENERGIA XXI 503,60 SNR001N0077733
ENERGIA XXI 32,88 SNR001N0091937
ENERGIA XXI 31,31 SNR001N0091933
ENERGIA XXI 30,89 SNR001N0091936
ENDESA ENERGIA S.A.U. 209,10 PMR001N0197418
ENERGIA XXI 94,62 SPR001N0173403
ENERGIA XXI 15,55 SLR001N0023053
ENERGIA XXI 16,23 SNR009N0001211
ENDESA ENERGIA S.A.U. 802,74 PZZ001N0069905
ENERGIA XXI 46,25 SNR001N0095062
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

ALMERIMATIK SISTEMAS 
INFORMATICOS S.A.

24,20 2020-99- 000947

ASCENSORES DUPLEX 142,54 F-20ALM2002002
QUIMICOS CASTAÑO S.L. 56,67 QC 24455
ROTULACIONES MARVIZ 201,24 01294/20
CARPINTERIA RODRIGUEZ Y
GARCIA S.L. 3.872,00 405

Conocido el  asunto por  la  Presidencia,  se somete a votación las  facturas,  en

votación ordinaria, aprobándose las mismas por mayoría simple con 4 votos a favor por

el  Partido  Popular,  3  votos  en  contra  por  el  Grupo  Socialista,  proclamándose  el

resultado por la Presidencia.

SEGUNDO.- DAR CUENTA DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA

La  Sra.  Alcaldesa  comienza  con  la  lectura  de  las  distintas  resoluciones  de
Alcaldía:

• Resolución de Alcaldía N.º 18/2020:  

Sra.  Alcaldesa:  Se  trata  de  la  ayuda  a  domicilio,  por  el  servicio  del  Plan

Concertado de Diputación que se le ha puesto a Jose Solvas Alvarez. Durante el estado

de alarma, este señor, recibió la carta de la Junta de Andalucía con un grado 3, pero al

tratarse de un proceso que tarda en el tiempo, mientras tanto la trabajadora social le ha

puesto el Plan Concertado de 30 horas. Inicialmente el servicio se prestó a la mitad por

el tema del Covid-19, es decir, los servicios mínimos pero, actualmente cuenta con el

servicio completo.

• Resolución de Alcaldía N.º 20/2020:  
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

Sra. Alcaldesa: se trata de una relación de facturas del tema para la fabricación

de mascarillas, mediante la compra de material. Se le dio este material a toda persona

que lo solicitó para la fabricación de las mascarillas. Igualmente se compro elástico,

pantallas protectoras y un termómetro para el personal del paro ya que nos lo exigían.

Es por un importe de 615, 59 €.

• Resolución de Alcaldía N.º 26/2020:  

Sra.  Alcaldesa:  Compra  de  gel  a  la  entidad  Briseis,  para  repartirlos  entre  la

población. El importe total es de 863,94€.

• Resolución de Alcaldía N.º 25/2020:  

Sra. Alcaldesa: se trata de la compra de una cuba para la desinfección de las

calles del municipio, por un importe de 3.751,00€.

• Resolución de Alcaldía N.º 23/2020:  

Sra. Alcaldesa: se trata de una ayuda de inserción social  por el periodo de 3

meses para productos de alimentación a Doña M.ª Dolores Amat Sánchez.

• Resolución de Alcaldía N.º 21/2020:  

Sra. Alcaldesa: relación de gastos por importe de 20.440,08€

PROVEEDOR N.º FACTURA IMPORTE

NOVAGRIC (NOV. 
AGRICOLAS S.A.)

01/089684 35,09

NOVAGRIC (NOV. 
AGRICOLAS S.A.)

91/034861 13.155,50

SOCIEDAD GRAL. 
AUTORES Y EDITORES

1200158229 734,62

FEMP RC/20-5734 27,36
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

GRUPO TECNICO 
CALCAT

20 01315 187,31

EE.SS. MARQUEZ LAO 
S.L.U.

0-000176/20 207,17

LIMPIEZAS 
IND.ANTONIO LOPEZ

22455 231,00

COMERCIAL POL. SAN 
RAFAEL S.A.

000/0001.035 346,56

UNION DE 
CONSUMIDORES DE 
ALMERIA

AÑO 2020 500,00

CIRERA HUMBRION S.L. FV12-05711 146,36

FERRETERIA  EFREN

S.C.A.

20087 99,75

DUPLEX ELEVACIN S.L. F-20ALM2001203 142,54

JUAN  GONZALEZ

SALVADOR

C-5 180,59

LAUREANO  CANTON

JIMENEZ

A 3670 112,84

LAUREANO  CANTON

JIMENEZ

A 3669 101,98

LAUREANO  CANTON

JIMENEZ

A 3666 102,00

SUMINISTROS  LIMERO

HIJO S.L.

000353 126,81

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054629 111,79

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0057756 8,40
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054622 28,36

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054621 16,78

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SLR001N0013539 14,04

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0043617 629,59

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054630 29,78

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054626 14,04

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SNR001N0054627 40,32

ENERGIA  XXI

COM.REF.S.L.U.

SPR001N0086372 108,94

ENDESA  ENERGIA

S.A.U.

PPR001N0028746 457,59

ENDESA  ENERGIA

S.A.U.

PMR001N0098441 822,97

ENDESA  ENERGIA

S.A.U.

PZZ001N0043115 763,10

ENDESA  ENERGIA

S.A.U.

PZZ001N0030446 956,90
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

TERCERO.-  APROBACIÓN  DE  LA  SUBVENCIÓN  “PLAN  DE

CAMINOS 2020” DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALMERÍA.

Sra. Alcaldesa: en el día de hoy, se ha enviado por email el enlace del proyecto a

los concejales de la oposición para que puedan verlo. Además ya se informó de este

proyecto en un Pleno anterior. Es un proyecto de 45.000 euros.

Concejal D. Jose Angel Cantón: según he visto en el plano, el proyecto total son

1.200 metros de asfalto.

Sra. Alcaldesa: yo no lo se exactamente, es el Camino del Planete, mas la Cuesta

de la Montaña.

Concejal D. Jose Angel Cantón: ya que os metéis en el Camino del Planete en el

termino de Terque en 80 metros, ¿porque no lo termináis y llegáis al aglomerado de

Terque?.

Sra. Alcaldesa: yo  estuve allí con el técnico y se lo comenté, y me dijo que el

tenia que hacerlo hasta el termino municipal de Huécija. El técnico, comento, que ese

trozo de Terque restante, que posteriormente se podría hablar, pero que inicialmente

tenia  que  ser  hasta  el  termino municipal  de Huécija,  que no podía  meterse  en otro

termino municipal. Nuestra intención es continuar con el camino del Planete hasta la

totalidad. Que el técnico lo revisaría hasta donde llega el término municipal de Huécija.

De todas maneras, igualmente hablare con el alcalde de Terque para ver de que forma lo

podemos hacer.
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

Concejal del PSOE, D. Juan Jose Ramírez: solamente concretar, que al tratarse

de fondos  de la Diputación de Almería, que llegue hasta el otro tramo.

Sra.  Alcaldesa:  el  problema es  que llega a  otro termino municipal,  y es  una

subvención que dan al municipio de Huécija, todo sería cuestión de hablarlo.

Concejal  D.  Juan  Jose  Ramírez:  interesa  que  en  este  Pleno  se  solicite  a  la

Diputación  que  el  arreglo  llegue  hasta  el  termino  municipal  de  Terque,  habrá  que

trasladarlo a la Diputación que se incorporen esos metros en el proyecto. Que quede

constancia de que se conecte con Terque.

Sra Alcaldesa: ya se lo comenté al técnico, y lo tuvimos contemplado. Cuando se

haga el proyecto, se hará la correspondiente tramitación y se verá como se puede hacer.

Concejal D. Juan Jose Ramírez: ya, pero lo tiene que modificar el técnico antes

de sacar la licitación. Que quede constancia de hacer la propuesta a Diputación.

Se  aprueba  el  “Plan  de  Caminos  2020”  por  unanimidad  de  los  concejales

asistentes al Pleno.

CUARTO.- DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA ECONÓMICA DE LA

EXCMA.  DIPUTACIÓN  PROVINCIAL  DE  ALMERÍA  EN  RELACIÓN  AL

ABONO DE LAS FACTURAS DE LAS MEMBRANAS  DE LA PLANTA DE

ÓSMOSIS.

9

Código Seguro De Verificación 7UZ27lqdCzbhvwVx4mL06g== Estado Fecha y hora

Firmado Por Ana Maria Vizcaino Amat - Alcaldesa Ayuntamiento de Huecija Firmado 24/06/2020 09:27:15

Maria Rosa Balsalobre Gongora - Secretaria Agrupacion Huecija e Instincion Firmado 23/06/2020 13:15:27

Observaciones Página 9/18

Url De Verificación https://ov.dipalme.org/verifirma/code/7UZ27lqdCzbhvwVx4mL06g==

https://ov.dipalme.org/verifirma/code/N1VaMjdscWRDemJodndWeDRtTDA2Zz09


AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

La Sra. Alcaldesa pone de manifiesto la subvención que se ha obtenido por la

Diputación de Almería en relación al pago de las facturas de las membranas de la planta

de ósmosis.

QUINTO.- DAR CUENTA DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LA PISCINA

MUNICIPAL, CON MOTIVO DE LA CRISIS SANITARIA DEL COVID-19.

Sra Alcaldesa: como ya le comente a Juan Jose, tuvimos una reunión los alcaldes

de  la  zona  respecto  a  la  apertura  de  las  piscinas  municipales.  Se  habían  puesto  de

acuerdo  los  ayuntamientos  de  la  parte  baja,  desde  Gádor  hacia  abajo,  por  lo  que,

nosotros  tuvimos  una  reunión  telemática  todos  los  alcaldes,  y  todos  hemos  visto

conveniente de este año no abrir la piscina por todo esta situación del Covid-19, ya que,

no  se  sabe  lo  que  va  a  pasar.  Preferimos  que  este  año  pase  así,  para  que  tengáis

conocimiento de ello.

De  todas  formas,  yo  ya  se  lo  dije  a  Juanjo,  que  íbamos  a  tener  esa  reunión,  y

posteriormente iba a salir en prensa.

SEXTO.-  DAR  CUENTA  DE  LA  SITUACIÓN  DE  LAS  “FIESTAS

VIRGEN DEL CARMEN 2020”  CON MOTIVO DE LA CRISIS  SANITARIA

DEL COVID-19.

Sra. Alcaldesa: respecto a las fiestas, pasa exactamente igual, por el tema del

covid-19,  no se van a realizar  fiestas,  ni  verbenas,  ni  hacer  actividades  donde haya

concentración de personas. Este verano va a ser así, un verano tranquilo, y nosotros no

vamos hacer actividades.

Ya no sé si, si M.ª Carmen ha programado alguna actividad para finales de verano.
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

Concejala del PP, Dña. Mª Carmen Cortes: hay algunas actividades culturales

que se pueden realizar en el teatro, manteniendo las distancias de seguridad, sentados, y

se  tratan  de  actividades  que  se  han  dejado  para  finales  de  agosto,  ya  que,  se  ha

aconsejado desde Diputación que se realicen a finales de agosto y septiembre.

Igualmente, en el tema de deportes, me llamó Piedad de Diputación, me comento que

podrían iniciarse a partir del 21 de julio las actividades pendientes.

Concejal, D. Jose Angel Cantón: ¿ y si se realizan las fiestas en septiembre?

Sra. Alcaldesa: es que no sabemos que va a pasar, y en el resto de ayuntamientos

han  cancelado  las  fiestas.  Además  las  concentraciones  de  personas  no  se  pueden

controlar, como se regula, por lo que es mejor que se suspendan. Se hará un bando al

respecto para informar a la población.

SÉPTIMO- DAR CUENTA DE LA SITUACIÓN ACTUAL EN LA QUE SE

ENCUENTRA  EL  EXPEDIENTE  REFERIDO  “ALHAMEÑA  DE

HOSTELERIA, S.L.”.

Sra.  Alcaldesa:  sobre  este  asunto,  se  le  remitió  a  la  empresa  mediante  carta

certificada los informes del técnico de la Diputación de Almería, y el escrito presentado

por D. Victoriano López Azor, pero estamos a la espera de que subsane la empresa, o

nos comuniquen algo al respecto.

OCTAVO.-  DAR  CUENTA  DE  LA  SITUACIÓN  EN  LA  QUE  SE

ENCUENTRA EL EXPEDIENTE REFERIDO A LA “CASA DEL CURA”.
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AYUNTAMIENTO DE HUÉCIJA (ALMERÍA)

Sra. Alcaldesa: respecto a la Casa del Cura,  se hablo con la empresa para la

demolición de la casa, pero, aparte que se paralizó por el tema del covid, la empresa fue

a ver el estado en el que se encontraba la casa, y tampoco pudo empezar ya que la casa

contigua, apoya en la Casa del Cura, y temen que si la derriban, puede venirse abajo la

casa contigua. En este tiempo, hemos logrado en ponernos en contacto con parte de la

familia para ver que solución le damos. A ver si nos podemos hacer de la llave, para

visitarla por dentro y darle una solución.

NOVENO.-  DAR  CUENTA  DE  LA  SUBVENCIÓN  RECIBIDA  POR

PARTE DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALMERÍA Y DEL

OBISPADO  DE  ALMERÍA,  PARA  EL  ARREGLO  DE  LA  IGLESIA

PARROQUIAL.

La Sra. Alcaldesa pone de manifiesto que la Diputación a través de los Planes

del Obispado, le ha dado a la Parroquia de Huécija una subvención de 20.000 euros para

el arreglo del tejado de la Iglesia.

DÉCIMO.- DAR CUENTA DEL PLAN ALMERÍA, OTORGADO POR LA

EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALMERÍA, QUE CONTIENE UNA

SERIE DE PLANES Y PROGRAMAS DE AYUDAS ANTE LA SITUACIÓN DE

CRISIS SANITARIA DEL COVID-19.

 

La Sra. Alcaldesa pone de manifiesto que la Diputación ha puesto en marcha en

Plan Almería, con una seria de programas:

◦ Plan Acelera: se trata de un plan de obras de 40.000€, y hace unos días vino
el  técnico de Diputación y queremos arreglar  la  Calle  Buenavista,  donde
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termina la Calle Naranjo,  hasta la fuente,  así  como un tramo de la Calle
Portería hasta enlazarlo hasta la Calle de los Frailes. Estamos a expensas del
proyecto, ya que se va a cambiar el saneamiento, poniéndolo nuevo, y el
abastecimiento.

◦ Plan  Coopera  de12.000€,  ya  que,  la  asistencia  económica  de  los  10.000
euros ya no esta, ahora son 12.000 euros, hoy ha venido Alfonso para hacer
una memoria para el arreglo de la Calle Parrales.

◦ Programa Cerca, de hasta 6.000€, para la compra de materiales por el tema
del  Covid,  respecto  las  facturas  que  se  pueden  justificar  por  dichas
circunstancias.

◦ Plan Reconecta para autónomos, es una ayuda directa para autónomos, que
directamente lo solicitan ellos.

◦ Plan Contigo,  para inversiones sociales.  Lo lleva la  trabajadora social  de
forma directa.

◦ Programa Promo, para la promoción de las marcas de Almería,  de cara a
potenciar el turismo.

Nosotros,  en  este  Plan  Almería,  nos  hemos  acogido  al  Programa  Cerca,  al
Coopera,  al  Reconecta  y  al  Acelera.  En  cada  uno  de  ellos,  hay  que  hacer  su
correspondiente solicitud, así como, enviar las justificaciones de gastos.

ONCEAVO.-  DAR  CUENTA  DE  LA  AYUDA  DE  LA  JUNTA  DE
ANDALUCÍA PARA GASTOS DERIVADOS POR LA SITUACIÓN SANITARIA
DEL COVID-19 DE 10.663,10€.

La Sra. Alcaldesa pone de manifiesto que la Junta de Andalucía, ha dado otra

ayuda  para  el  material  del  Covid-19,  ya  según  población,  a  cada  localidad  le  ha

correspondido una  cantidad.  A nosotros  nos  ha  concedido la  cantidad de  10.663,10

euros, que destinaremos a la compra de materiales de mascarillas, guantes, productos

para desinfectar.
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B) RUEGOS Y PREGUNTAS

Ruegos formulados por el Concejal, D. Jose Angel Cantón:

1. Respecto al  PFEA del próximo año, sobre la fuente de Alfarax,  que salió  el
barranco hará un mes, se ha roto el acceso, a ver si se podía arreglar a través de
los jornales del PFEA.

Sra. Alcaldesa: si, lo tenemos pendiente.

2. Ya que  se  han  puesto  las  gomas  que  conectan  las  balsas,  en  el  Camino  de
“Alberto”, donde esta la “Balsa Vieja”, ese camino esta muy llano, y hace dos
años esa tubería la limpiamos, pero se ve que la tubería un trazo esta obstruido,
para que la levantéis y se pueda limpiar. 

Sra Alcaldesa:  eso lo  voy apuntar  porque me quedan jornales,  pero ya no se si  los
trabajadores podrán. Yo se lo cometo a tu primo, para ver si se puede hacer.

Preguntas formulados por el Concejal, D. Jose Angel Cantón:

1. Sobre el autobús, que lleva tres meses parado, a ver si se ha hablado con
“Alsa” para restablecer la línea, ya que, estamos en la fase 3, a ver si se
puede restablecer la línea.

Sra. Alcaldesa: lo apunto para ponerme en contacto y restablecer la línea.

2. Sobre la piscina, como nos dijiste el 11 de marzo respecto a la situación en la
que se encontraba la piscina, nos dijiste que la empresa la había rechazado
hacer la obra, que se iba arreglar por planes provinciales, entonces, unos
días antes, habías hecho una renuncia a la Diputación, el día 27 de febrero,
que le disteis registro el día 2 de marzo, rechazándolo, y que ese dinero lo
cambiabais para la adecuación de instalaciones deportivas. ¿Como que en
aquel momento no nos dijisteis eso?

Sra Alcaldesa: tuvimos que renunciar, ya que la empresa que iba a arreglar la
piscina había renunciado a esa obra porque la veía inviable, ese dinero que quedo, tras
el dinero que se destino a abonar a la empresa que hizo las catas, ese dinero teníamos
que pedir otro proyecto para no perderlo, pero no tenemos hecho el proyecto ni nada,
solo dijimos de hacer una pista de padel y mejorar el entono de las zonas deportivas,
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pero no esta hecho el proyecto ni nada, solo se indico esas actuaciones para no perder el
dinero del plan provincial. Teníamos que decir que queríamos hacer con ese dinero para
no perderlo, teníamos que destinarlo a otro proyecto. 

Concejal D. Jose Angel Cantón: ¿que vais hacer para arreglar la piscina?

Sra Alcaldesa: la queremos arreglar con los planes provinciales. Es necesario
que nos hagan otro tipo de proyecto.

Concejal  D.  Jose  Angel  Cantón:  se  puede  hacer  como  esta  la  piscina  de
Albodoluy, metiendole una lámina por dentro.

Sra  Alcaldesa:  es  una  posibilidad  que  hemos  visto.  Ya  cuando  vengan  los
técnicos  de  Diputación,  ha  hacernos  el  proyecto,  contemplaremos  esa  posibilidad.
También te exigen una rampa.
La de chapoteo hay que quitarla porque no cumple las normas, como nos dijo el año
pasado la de Sanidad. 
Otra cosa, es el problema que tenemos con los arboles, la caseta del socorrista, esta
levantada por las raíces de un árbol. Cuando vengan los técnicos de Diputación se le
plateará esa posibilidad.

Preguntas formulados por el Concejal, D. Juan José Ramirez:

1. Respecto a las ayudas a la depenencia, durante el estado del covid, ¿como se
han realizado los servicios por parte de los trabajadores? ¿Ha habido un
incremento o disminución de las horas respecto a meses anteriores? ¿esos
trabajadores han cumplido con el servicio?

Sra. Alcaldesa: la ayuda a domicilio no se ha incrementado,  todo lo contrario,
por el tema del Covid-19, lo que aconsejaban por la trabajadora social que se visitara a
las  personas  mayores  lo  mínimo.  Se ha  dado preferencia  por  visitar  a  las  personas
mayores que no tenían familia en el pueblo, dejándose unos servicios mínimos. Se ha
optado por dejar a unos usuarios de 1 hora para la compra de alimentos, ir a la farmacia,
pero  de  limpieza  a  ningún usuario,  a  otros  usuarios  de  3  horas,  en  función  de  las
necesidades de cada usuario. Hay algunos usuarios que se le han suspendido.
Conforme hemos ido pasando de fases, se han ido aumentando el numero de horas, y en
la actualidad,  el  servicio esta totalmente establecido.  Además,  en todo momento,  ha
habido un seguimiento telefónico de cada usuario. Se ha intentado hacerlo bien.
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Concejal, D. Juan Jose Ramírez: ¿no han ido todos los días ni todas las horas?

Sra. Alcaldesa: no, pero eso yo no lo he puesto, eso  ha sido aquí y en todos sitios.

Concejal, D. Juan Jose Ramírez: ¿ ha habido una disminución en la nomina de esos
trabajadores?

Sra. Alcaldesa: no, los trabajadores han cobrado exactamente igual, la Junta va a
ingresar lo mismo, y, yo les he pagado igual. 

2. Respecto a la situación del Covid, has planteado en el punto numero 11, que
hay una subvención de gastos derivados por la situación del Covid-19, para
material,  en  esa  subvención  también  había  gastos  de  personal,  ¿  se  ha
contemplado destinar un porcentaje en personal o lo vais a destinar a todo
material?

Sra. Alcaldesa: pues ahora mismo en material,  pero como esta subvención es
hasta final de año, quizás luego se necesita meter a una persona por la situación del
Covid, pero ahora mismo es para material

3. En  relación  a  una  subvención  que  solicitó  el  ayuntamiento  en  su  día,
respecto  a  la  administración  local,  he  visto  en  una  publicación  que  al
ayuntamiento de Huécija se le ha desestimado la subvención de los  20.000
euros concretos, ¿cual es el motivo?

Sra. Alcaldesa:  yo tuve conocimiento hace tiempo de la desestimación de la
misma,  porque  tendríamos  menos  puntuación  que  otras  localidades.  Nosotras  la
documentación se ha presentada toda, lo desconocemos.

Concejal, D. Juan Jose Ramírez: ¿ has hablado con la Delegada por este tema?

Sra. Alcaldesa: No, ya que igualmente no nos han dado otras subvenciones, esta
no nos la han concedido.
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4. Respecto a la propuesta de cambiar el Centro de Dia en residencia, ¿ esa
propuesta como va?

Sra. Alcaldesa: unos días antes del Covid. vinieron a ver el Centro de dia una
empresa interesada, pero con todo esto del tema del Covid, se ha quedado todo parado, a
ver si lo retomamos.

Concejal, D. Juan Jose Ramírez: ¿ no habéis hecho mas nada?

Sra.  Alcaldesa:  ahora  mismo,  con  todo  el  tema  del  Covid,  ha  estado  todo
paralizado. Vinieron a verlo.

5. Respecto a la casa del Cura, se le entrego el día 12 de marzo, resolución de
alcaldía,  respecto al estado de la vivienda de ruina inminente, firmado por
ti,  la  casa esta sin vallar,  al  igual  que la  contigua. El  perímetro esta sin
vallar, firmado por ti, mediante resolución, y viniendo para acá, hay una
vallas de sombreo, que con el viento, puede ser mas peligroso ¿que solución
le vas a dar? ¿se va a vallar?

Sra Alcaldesa: las vallas están puestas.

Concejal,  D.  Juan  Jose  Ramírez:  pero  había  unos  chicos  ahora  mismo  ahí
bebiendo cerveza, vino o café, justo ahí al lado y puede pasar una desgracia. ¿cuando se
va a generar las actuaciones concretas al respecto?

Sra. Alcaldesa: si las vallas se pondrán, ya que durante las fiestas se quitaron, y
luego se decreto el estado de alarma. Respecto al derribo, en cuanto nos pongamos en
contacto con familia para dar solución a la casa contigua.

6. En relación al tema de derribos, en la Calle La Fuente, hay una valla que si
esta  colocada,  ¿  cual  es  el  motivo  de  esa  valla,  ya  que  no  hay  ningún
expediente de ruina?

Sra. Alcaldesa: he visto conveniente colocar la valla, tras hablar con la dueña de
la casa y con el técnico, ya que se están desprendiendo algunas conchas de la pared,
hemos visto conveniente colocarla.
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Concejal, D. Juan Jose Ramírez: ¿como ves conveniente colocar la valla en la
Calle La Fuente y no las ves convenientes colocar en la Calle Portería, cuando si existe
ese expediente de ruina?

Sra Alcaldesa: como ya te he comentado, las vamos a colocar, que están ahí para
colocarlas.

Ruego formulado por el Concejal, D. Juan José Ramírez:

1. Que se actúe con urgencia, en el tema del vallado de la Casa del Cura, si
no se derriba con carácter inminente, por lo menos que la vallasen.

Y no habiendo más asuntos que tratar,  la Sra.  Alcaldesa levanta sesión a las
19:20 horas, de lo que yo, la Secretaria-Interventora doy fe.

La Alcaldesa La Secretaria-Interventora

Dña. Ana M.ª Vizcaíno Amat Dña. M.ª Rosa Balsalobre Góngora
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